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A. Vincent P ALLOUN Naoual P AMMAR Djhora P 
BARROSO Micael P BENJANA Sanah A BIANCO Stéphanie P 
BOUACHIR Mohamed A BRIC Laëtitia P CONDÉ FERREIRA Olga E 
COURTANT Karine P DAHI Hakima P DOMANGE Michel P 
DONNADIEU Anne A GASNIER Aude E GASPAR Karine P 
GUILLAUME Hubert A HAMMACHE Samia P HONORE LEVECQUE Agnès P 
HUBERT Laura E JALLET Karine P KHANCHOUCH Samah E 
KOUBY Anicet P LAOUBI Meriem A LE DAIN Alexandra E 
LECOMTE Aurore P LORENZO Faustino P MARTO Muriel A 
PHILIPPOT Bent P RIGO Agnès P SOLASTIOUK Agnès E 
TEKITEK Monia E VADIMON Ronald P VALLA Jean-Pierre A 
VECCHIE Nathalie P WEBER Sophie P ZINZEN José P 
Invité(s) : 

Présents = 22 / Excusés = 7 / Absents = 7 

Ordre du jour : 

1) Intervention d’un membre du GSP
2) Approbation de CR du CA du 22/06/2020
3) Présentation des comptes 2019/2020
4) Budget 2020/2021
5) Planning année 2020/2021
6) Renouvellement des membres du CA et des commissions
7) Parents correspondants collège et Lycée
8) Opération Initiatives
9) Cadeau des Terminales et du Brevet
10) Achat Ordinateurs
11) Manuels scolaires non utilisés
12) Questions diverses

La séance est ouverte à 20 h 07. 
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1) Intervention d’un membre du GSP 

Aucune intervention. 
 

2) Approbation CR du CA du 22/06/2020 

 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
22 0 0 

 
 

3) Présentation des comptes 2019/2020 

Le solde diffère de celui communiqué en juin puisque l’OGEC Espérance 
n’avait pas versé la 2e partie de la cotisation. 
Le solde est très positif. 
 
Compte courant : 22 988,31 € 
Livret : 47 034,81 € 
 
Quelques ajustements seront à faire :  
Achat des masques et gels hydroalcooliques, les achats ne sont tombés 
que début septembre, mais ont été budgétés sur l’année 2019/2020. 

4) Budget 2020/2021 

Le budget n’a pas encore été prévu vu les circonstances particulières de 
cette année. Les membres de l’AGE proposent un budget identique à celui 
de l’année dernière.  
 
Pour le moment l’Apel n’a aucune information sur le montant prévu pour 
l’aide aux familles (en général cette demande arrive au 2e trimestre). 
 
L’Apel 93 a demandé le maintien des animations. 
Mais comment organiser des animations (loto ? Kermesse ?) si la situation 
actuelle persiste. 
 
Il faut trouver d’autres animations : vente objet personnalisé ? 
Peut-être, prévoir des interventions cette année : l’utilisation d’internet par 
les élèves et ses dangers (par exemple). 
L’Apel Espérance se tient à la disposition du GSP pour toute proposition. 
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5) Planning année 2020/2021 

Le planning sera déterminé par le nouveau bureau lors du CA du 
09/10/2020. 
 

6) Renouvellement des membres du CA et des commis-
sions 

Les 5/6 ont renouvelé leurs candidatures. 
 
Pour les commissions : les membres seront déterminés après l’élection du 
nouveau bureau. 
 

7) Parents correspondants collège et Lycée 

16 classes sont dépourvues de parents correspondants :  
 
en 6e : la 2, la 5, la 6 et la 8 
en 4e : la 1 et la 7  
en 3e : la 1 et la 4  
en 2de : la 2 et la 3 
en 1re : la 1, la 2, la 3 et la 6  
en Tle : la 2 et la 5 

8) Opération Initiatives 

L’Apel Espérance maintient cette opération malgré les conditions 
sanitaires. 
 
La commande des catalogues doit être faite rapidement afin de pouvoir 
les distribuer avant les vacances de Toussaint. 
Un membre de l’Apel va se connecter sur le site d’Initiatives pour les 
commander. 
 
Quelques changements : les parents pourraient se faire livrer directement 
chez eux. Cela permettrait de limiter la préparation. À voir les conditions. 

9) Cadeau des Terminales et du Brevet 

Le choix se porte sur le porte-documents au format A4 pour les 
2 cadeaux. 
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Vote pour un budget de 3 500 €.  
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
19 0 3 

 
Un membre va s’occuper d’acheter les cadeaux (site Igo) comme l’année 
dernière. 

10) Achat Ordinateurs 

Un membre du CA s’est renseigné auprès de différentes marques (Novo / 
Acer) et auprès de différentes grandes surfaces. 
Les chromebooks à bas prix sont des fins de série. Donc les marques ne 
peuvent pas nous les vendre, en direct, elles ne peuvent que vendre les 
dernières versions (499 € pièce). 
Les grandes surfaces (Carrefour / Leclerc) proposent des PC ou 
chromebooks entre 249 € et 350 €. 
 
Carrefour, Leclerc n’ont pas forcément le stock de 15 PC à la fois, il faut 
passer la commande pour qu’ils puissent récupérer dans leur stock. 
Des membres de l’Apel proposent un achat sur Amazon ou autres sites 
internet, mais d’autres membres estiment que pour les retours (casse, 
problème de connexion, garantie, etc.) c’est plus problématique. 
 
60 Élèves de seconde (boursiers) bénéficieront de l’aide du conseil 
général concernant les ordinateurs. 
 
Question : faut-il poursuivre cette action en cette période de non-
confinement ?  
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
22 0 0 

 
Question : Quel type d’outil informatique choisir (ordinateur PC / 
chromebook) ?  
 
Après discussion sur les modèles, l’achat se fera sur des ordinateurs 
portables en 14'/15' non détachables, 8 giga de RAM en fonction des 
propositions des grandes surfaces. 
 
Afin d’éviter des surprises sur les prix et d’attendre le prochain CA pour 
valider l’achat au mieux, les membres proposent d’autoriser un 
dépassement de budget en fonction des ordinateurs trouvés. 
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Question : Êtes-vous pour ou contre augmenter le budget initial de 50% ? 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
22 0 0 

 
Un membre rappelle qu’une aide pourrait être demandée à l’Apel 93 pour 
l’achat de ces ordinateurs, mais nous serait refusée au vu de l’état très 
positif nos comptes.  
 
Question : Comment indiquer que ce prêt de PC vient de l’Apel ?  
 
Les membres proposent de l’indiquer par une Étiquette collée sur chaque 
ordinateur et de communiquer sur le site internet de l’Apel.  

 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
22 0 0 

 

11) Manuels scolaires non utilisés 

Lors des réunions de rentrée, la majorité des professeurs ont signalé aux 
parents présents que les livres étaient obsolètes et ne seraient donc pas 
utilisés. 
 
Un problème est survenu en 5e3 par rapport au livre d’anglais. Les parents 
se sont donc proposé de l’acheter. Mme Torras a dit que l’Établissement 
achèterait le cahier d’exercices (achat refacturé aux parents). Au final cet 
achat a été refusé par l’Établissement, car ce serait avantager certaines 
classes par rapport à d’autres. 
Des parents auraient demandé le remboursement de leur achat.  
Le problème est que les livres n’ont pas été mis à jour depuis la réforme 
de 2016.  
En terminale l’année dernière l’Établissement a dit aux élèves de garder 
les livres, car ils seraient changés. 
En juin les professeurs n’ont fait aucune allusion à ces livres obsolètes 
auprès de leur direction d’Établissement.  
 
Dans la majorité des 6es, la moitié des professeurs n’utilisent pas les livres 
soit parce qu’ils sont obsolètes, soit parce qu’ils ne conviennent pas à la 
pédagogie envisagée par le professeur. Les parents d’élèves ont posé la 
question à la réunion de rentrée et un professeur principal a répondu qu’il 
fallait aller voir le responsable de cycle, M. Zinsou.  
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Comment se fait-il que les professeurs en juin ne demandent pas à 
changer les livres alors qu’ils disent aux parents que les livres ne 
conviennent pas ? 
 
Questions :  
– L’Apel peut-elle demander à M. Chataigner de mettre à jour les livres 
pour la rentrée 2021/2022 ?  
– Pourquoi les livres n’ont pas été changés depuis la réforme ?  
– À quoi servent les frais de scolarité si les livres ne sont pas utilisés ? 

12) Questions diverses 

• Cadeau des CM2 
Tous les enfants n’ont pas encore récupéré leur livre chez Folie d’Encre. 
Les bons cadeaux seront donnés à Mme Dizy qui les donnera aux enfants 
passés en 6e. 
 

• Candidatures au CA 
19 candidatures, mais seulement 8 ont rempli complètement le formulaire. 
Un membre du CA va contacter ces parents pour leur demander de 
compléter.  
1 personne se propose pour la pastorale 
6 personnes pour le BDI (ce qui est bien, car la personne de l’année 
dernière ne pourra plus assurer sa présence cette année) 
13 personnes pour le loto  
20 personnes pour la kermesse  
8 personnes pour la commission repas 
29 personnes pour la matinée des métiers 
 

• Tenue de sport  
Il est inscrit dans le règlement que les élèves peuvent venir en short. Or 
certains professeurs les refusent, d’autres les acceptent (même le 
bermuda). Des élèves ont dû rentrer chez eux se changer. La raison 
fournie était que la tenue n’était pas conforme au règlement intérieur. 
Après vérification, le short est bien mentionné comme admissible dans ce 
dernier.  
Il faut aussi rappeler qu’étant donné les conditions sanitaires il n’y a plus 
de vestiaire. 
 

• Chaises en plastique (style de jardin) en cours  
Il en reste encore au lycée.  
 

• Toilettes :  
Seule 1 toilette est opérationnelle sur les 3 de la cour pour les 4e / 3e (1 



 

APEL du GSP L’ESPERANCE 
17 rue Camille Pelletan – 93600 Aulnay sous Bois 

Compte Rendu Conseil d’Administration 
du 21 septembre 2020 

 
 
 

 Page 7 sur 7 

porte cassée / plus de papier). 
Les élèves sont obligés d’aller dans la cour des 6e / 5e alors que 
normalement ce n’est pas autorisé. 
 

• Savon :  
Il n’y a plus de savon dans les toilettes alors qu’il faut se laver les mains. 
Les élèves doivent donc utiliser le gel hydroalcoolique. 
 

• Candidature à la présidence de l’Apel 
Aucune candidature officielle. 
 

• Cas de Covid 19 
Pas de cas avéré, juste des suspicions. 
Les enfants sont respectueux des consignes de sécurité.  
 

• Absence professeur 
1 professeur de musique 
1 professeur d’allemand 
 

• Recrutement professeur  
1 professeur d’allemand attend ses papiers pour pouvoir exercer en 
France. 
 
 
Fin de la séance 22 h 10  
 
 
 
Le Président,                                                              La Secrétaire   
Ronald VADIMON                                                      Karine COURTANT 
 


